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 L’an deux m
ille seize, le quinze Janvier  à 19 H

, l
e C

onseil M
unicipal, légalem

ent convoqué, s’est réu
ni 

sous la présidence de M
. F

O
U

R
N

IE
R

 H
ubert, m

aire. 
 P

résents : M
M

. F
O

U
R

N
IE

R
, LU

C
A

S
, D

E
R

O
U

E
T

,  C
O

R
N

E
T

, S
A

M
P

E
D

R
O

, R
IG

A
R

D
,  D

E
LA

N
N

O
Y

, 
D

E
LA

G
E

, B
O

R
N

E
, B

LA
N

C
H

A
R

D
, S

A
LLÉ

, G
U

Y
O

M
A

R
C

H
, M

E
N

E
A

U
 BO

B
IN

, P
O

M
M

IE
R

 
A

bsents : M
m

e B
O

B
IN

, M
M

 D
E

LA
N

N
O

Y
, P

O
M

M
IE

R
 (excusés)

 
D

ate de convocation : 05/01/2016 
 O

bjet : A
dhésion m

édecine travail centre de gestion 
           C

onvention portage repas 
             D

em
andes de subventions écoles diverses 

           Q
uestions diverse

s
 

 
  F

R
A

N
G

E
S

 P
É

R
IU

R
B

A
IN

E
S

 
 M

onsieur le M
aire rem

et aux C
onseillers le résultat

 concernant l’enquête effectuée sur la C
om

m
une pour

 
les franges périurbaines.  
 P

O
R

T
A

G
E

 R
E

P
A

S
 

 Le C
onseil M

unicipal ém
et un avis favorable à la si

gnature de la convention avec l’H
ôpital de S

U
LLY

 
S

U
R

 LO
IR

E
 pour le portage des repas sur la com

m
une

.
  

La 
C

om
m

une 
(via 

le 
budget 

du 
C

C
A

S
) 

facturera 
les 

pe
rsonnes 

intéressées 
directem

ent, 
selon 

les 
renseignem

ents fournis par l’H
ôpital, et règlera  l

a facture globale à l’H
ôpital. 

 C
O

LLE
G

E
 D

E
 T

IG
Y

 
 Le C

onseil M
unicipal ém

et un avis favorable à la si
gnature de la C

onvention concernant l’étude sur les
 

équipem
ents sportifs du collège de T

IG
Y

.  
La participation de la C

om
m

une s’élèvera à 1 006.94
 €. Les crédits seront inscrits au budget prim

itif.
                                                            

                                                   
                       

 A
D

H
E

S
IO

N
 C

E
N

T
R

E
 D

E
 G

E
S

T
IO

N
 

 Le C
onseil M

unicipal ém
et un avis favorable au reno

uvellem
ent de la signature de la convention pour 

l’adhésion au service de m
édecine préventive du C

en
tre de G

estion, pour l’année 2016. Le taux de 
cotisation reste fixé à 0.33 %

 
 D

E
M

A
N

D
E

S
 D

E
 S

U
B

V
E

N
T

IO
N

S
 E

C
O

LE
S

 
 Le C

onseil M
unicipal prend connaissance des dem

ande
s de subventions de différents établissem

ents et 
décide d’accorder : 

• 
M

F
R

 de F
érolles : 2 élèves de la com

m
une scolarisés

, accord pour 50 € par élève, soit 
 100 € 

• 
M

F
R

 de N
oyant de T

ouraine : 1 élève de la com
m

une s
colarisé, accord pour 

50 € 
• 

M
F

R
 de G

ien : 1 élève de la com
m

une scolarisé, acco
rd pour 50 € 

• 
P

E
P

 45 : dem
ande pour un jeune à l’IM

E
 de B

aule : e
n attente du nom

 de l’élève pour vérification 
• 

A
ssociation P

atrim
oine sapeurs-pom

piers 45 : refus 
pour cause de restrictions budgétaires 
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   C
A

R
R

IE
R

E
 

 U
ne réunion du C

LS
C

 (C
om

m
ission Locale du S

uivi de 
la C

arrière) aura lieu le 5 F
évrier 2016 à 18 H

eure
s 

à la M
airie. 

U
ne réunion avec M

m
e R

A
G

E
Y

 aura lieu le 22 Janvier 
à 9 H

 30 en m
airie, pour la m

odification du P
LU

 
concernant le projet d’agrandissem

ent de la carrièr
e. 

  D
E

M
A

N
D

E
 D

’A
C

H
A

T
 D

E
 P

A
R

C
E

LLE
S

 E
S

P
A

C
E

S
 V

E
R

T
S

 
 Le C

onseil M
unicipal prend connaissance de plusieur

s dem
andes d’achat de parcelles dédiées aux espaces

 
verts par les riverains dans le lotissem

ent C
los du
 M

othois I et III. 
 Le C

onseil M
unicipal fixe le prix de vente à 5 € le

 m
², les dem

andeurs prenant à leur charge les frais
 de 

géo
m

ètre et de notaire. 
  D

E
M

A
N

D
E

 D
’A

C
H

A
T

 D
E

 L’E
T

A
N

G
 C

O
M

M
U

N
A

L 
 M

onsieur le M
aire fait part au conseil d’une dem

and
e de proposition pour l’achat de l’étang com

m
unal. 

Le C
onseil ém

et un avis favorable par 10 voix P
our,

 1 A
bstention et 1 voix C

ontre. 
Il décide de faire passer une annonce dans les pann

eaux com
m

unaux, dem
andant aux personnes intéressées

 
de faire une offre avant le 24 F

évrier 2016, afin d
e pouvoir en débattre lors de la prochaine réunion 

du 
conseil, fixée au 26 F

évrier. 
  S

O
N

O
R

IS
A

T
IO

N
 P

O
U

R
 LA

 S
A

LLE
 D

E
S

 F
E

T
E

S
 

 U
n devis pour l’acquisition d’une sonorisation m

obi
le, perm

ettant une utilisation à la S
alle P

olyvalen
te, à 

la M
airie (lors des m

anifestations) ainsi qu’à l’A
i

re de Loisirs, est dem
andé afin de prévoir les créd

its 
nécessaires au budget prim

itif 
  T

R
A

V
A

U
X

 S
A

LLE
 D

E
S

 F
E

T
E

S
 

 Il serait utile de prévoir l’agrandissem
ent de la p

etite cuisine, en abattant le m
ur du couloir. D

es d
evis seront 

dem
andés aux entreprises C

O
C

O
 de T

IG
Y

, A
LE

X
A

N
D

R
E

 de
 N

E
U

V
Y

, et B
R

E
M

O
N

T
 de T

IG
Y

 
 P

E
R

S
P

E
C

T
IV

E
S

 F
IN

A
N

C
IE

R
E

S
 E

C
O

LE
 

 M
m

e M
E

N
E

A
U

, secrétaire, et M
. F

O
U

R
N

IE
R

 présentent l
es perspectives financières concernant le projet 

de construction scolaire. 
Le projet sera réalisé par le biais d’autorisations

 de program
m

es et de crédits de paiem
ent, perm

ettan
t ainsi 

d’étaler le paiem
ent des travaux sur 2 ans, et surt

out de ne pas avoir de restes à réaliser, grevant l
a section 

de fonctionnem
ent, puisqu’il faut com

penser par un 
prélèvem

ent sur les excédents de fonctionnem
ent. 

E
n l’état actuel, le m

ontant des travaux, études, m
issions et honoraires se chiffrerait à 1 111 750 € 

H
T

, 
som

m
e 

à 
laquelle 

il 
faudra 

rajouter, 
une 

assurance 
dom

m
age

-ou
vrage 

(qui 
se 

com
ptabilise 

en 
fonctionnem

ent) de l’ordre de 10 000 € H
T

, soit un 
m

ontant T
T

C
 de 1 322 100 €. 

 A
 ce jour la seule subvention accordée est la D

E
T

R
 

pour un m
ontant de 334 330 €. D

es dem
andes ont été 

faites auprès du S
énateur, sur les crédits des rése

rves parlem
entaires (15 000 €) et auprès de la C

O
M

C
O

M
 

du S
U

LLIA
S

 (100 000 €), m
ais aucune réponse actuell

em
ent. 
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 Il resterait donc à charge de la com
m

une une som
m

e 
T

T
C

 de 932 904 € (si nous n’avons que la D
E

T
R

) et 
794 904 € (si nous avons toutes les subventions dem

andées) 
 Il faudrait égalem

ent im
pérativem

ent dégager au m
oi

ns 200 000 € de fonds propres (au m
oins 150 000 € à

 
prendre sur les excédents de fonctionnem

ent et le r
este avec les recettes d’investissem

ent (F
C

T
V

A
 et T

axe 
d’am

énagem
ent) 

 Il resterait donc à em
prunter un m

ontant de 732 904
 € (s’il n’y a que la D

E
T

R
) et 594 904 € (si on a t

outes 
les subventions dem

andées) 
 A

ctuellem
ent la capacité d’enterrem

ent de la com
m

un
e

 est de 387 € par habitant. La strate dans laquell
e se 

situe N
E

U
V

Y
 est de 596 € par habitant. Il nous rest

erait donc un potentiel de 209 € par habitant, soit
 un 

m
ontant m

axi à em
prunter de 271 700 €. 

 Il nous m
anquera donc du financem

ent.  
A

fin 
de 

pouvoir 
réaliser 

ce 
projet, 

il 
nous 

faut 
do

nc 
trouver 

des 
pistes 

pour 
des 

financem
ents 

com
plém

entaires (nouvelles subventions ?) de faire 
des économ

ies sur tous les postes aussi bien en 
fonctionnem

ent qu’en investissem
ent (ce qui réduira

 les travaux et les achats de m
atériel). 

A
 voir égalem

ent pour renégocier les em
prunts en co

urs pour essayer de réduire les annuités, m
ais surt

out 
il faut espérer que les appels d’offres soient plus

 avantageux que les estim
ations de l’architecte. 

 S
i m

alheureusem
ent, nous n’avons pas de financem

ent
s com

plém
entaires (quels qu’ils soient), nous ne 

pourrons pas nous perm
ettre d’engager ces travaux, 

au risque de m
ettre en péril la situation budgétair

e de 
la com

m
une. 

 Q
U

E
S

T
IO

N
S

 D
IV

E
R

S
E

S
 

 
- 

M
m

e C
O

R
N

E
T

 : D
em

an
de quel est le nom

bre d’élèves prévus à la re
ntrée, car si l’effectif 

dim
inue, com

m
e cela a été le cas cette année, il n’

est peut-être pas nécessaire d’engager les travaux.
 

Les inscriptions se font jusqu’au 5 m
ars, nous auro

ns donc une idée du nom
bre d’enfants, m

ais 
celui-ci pourra évoluer en fonction de l’avancem

ent
 des lotissem

ents et des ventes ou location de 
m

aisons sur la com
m

une 
D

onne le com
pte rendu de la réunion de la C

om
com

 du
 12 Janvier :  

R
apport concernant le R

A
M

IS
 au 31/12/2015 109 assis

tantes m
aternelles (don 21 de N

E
U

V
Y

 et 
33 de S

ully) ont participé aux activités collective
s et individuelles proposées. 129 ateliers d’éveil 

ont été réalisés, dont 14 sur la C
om

m
une. 

R
apport du S

A
C

O
M

 : 3 anim
ateurs +

 C
arm

el, soit 4 pe
rsonnes, un peu juste pour tout le secteur 

concerné, car tous ne sont pas présents régulièrem
e

nt du fait des form
ations à suivre. Ils sont très 

satisfaits de la fréquentation sur la C
om

m
une, et s

ignalent que grâce à leur page F
acebook et aux 

flyers, ils ont eu 60 %
 d’inscriptions en plus 

P
olitique de la V

ille : Intégration du quartier du 
H

am
eau (1600 habitants) grâce au travail avec les 

jeunes, la m
ise en place de divers ateliers, l’inte

rvention des associations 
C

onseil Jeunes : s’est réuni le 20 janvier. Ils par
ticiperont à la plantation de l’arbre de la S

T
 

V
IN

C
E

N
T

. Les prévisions pour l’année sont les suiva
ntes : V

isite du S
énat pendant les vacances 

de F
évrier, chasse aux œ

ufs de P
âques, jeux inter v

illages avec les com
m

unes de S
igloy, G

uilly, 
V

iglain, S
ully et N

euvy. U
n courrier sera fait pour

 convier les com
m

unes. 
Ils ont égalem

ent préparé un courrier qui sera tran
sm

is au P
résident de l’A

ssociation C
lub Loisirs 

et A
m

itiés pour participer à l’un de leurs après-m
i

di. 
 

- 
M

. LU
C

A
S

: S
ignale qu’il a rencontré le personnel com

m
unal 

 
- 

M
. D

E
R

O
U

E
T

 : P
révoit une réunion de la C

om
m

ission des T
ravaux l

e m
ardi 26 Janvier à 17 H

 
30 sur le parking de la salle des F

êtes pour les tr
avaux à réaliser pour l’accessibilité 
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- 
M

m
e R

IG
A

R
D

 : F
ait part de la dem

ande de ses voisins pour savoir
 si l’heure de ferm

eture de la 
garderie peut être portée à 18 H

 30 au lieu de 18 H
 15, car sinon ils ne m

ettront pas les enfants à 
N

euvy. P
as de changem

ent d’horaire prévu, car déjà 
les agents restent plus tard, com

pte tenu du 
retard de certains parents. 
O

ù en est-on du haut débit ? D
ans un délai de 10 se

m
aines (fin m

ars/début A
vril) la com

m
une 

devrait être desservie 
 

- 
M

m
e S

A
LLÉ

: S
ignale le problèm

e du parking de l’école com
pte t
enu du plan V

igipirate. S
erait-

il possible de pousser la barrière, du côté de l’éc
ole m

aternelle, afin d’agrandir l’entrée ? M
. 

D
E

R
O

U
E

T
 fera le nécessaire avec les em

ployés com
m

un
aux. 

 
- 

M
m

e B
LA

N
C

H
A

R
D

 : S
ignale qu’elle a assisté au conseil d’adm

inistrat
ion du S

S
IA

D
 pour le 

projet de regroupem
ent de l’E

P
H

A
D

, du service d’aid
e à dom

icile de La ferté S
aint A

ubin et du 
S

S
IA

D
. U

n
 travail sur l’organisation, les contrats 

de travail pour les aides-soignantes et les aides à
 

dom
icile et le personnel de l’E

P
H

A
D

 est en cours. L
e dossier est donc bien engagé. 

 
- 

M
. M

E
N

E
A

U
 : D

em
ande pourquoi les fleurs rem

ises aux participan
ts du concours des m

aisons 
fleuries ont été prises chez T

R
U

F
F

A
U

T
 et pas auprès

 du com
m

erce local. A
 éviter pour l’an 

prochain, d’autant qu’il y avait des prix plus inté
ressants. 

Il de
m

ande à M
. LU

C
A

S
 s’il peut se renseigner auprè

s du S
IC

T
O

M
 concernant le problèm

e des 
poubelles des entreprises. E

n effet, il est à prior
i obligatoire pour les entreprises d’avoir des 

poubelles ; si celles-ci n’en veulent pas, il faut 
faire un courrier au S

IC
T

O
M

 avant octobre pour le 
signaler et la dem

ande est à renouveler tous les an
s. Le tarif dem

andé est prohibitif. C
ela est-il 

norm
al ? 

  
- 

M
. F

O
U

R
N

IE
R

 : 
S

ignale 
que 

pour le 
repas 

des personnes 
âgées, 

C
A

R
C

A
G

N
O

 
n’est 

pas 
disponible. Il faut donc trouver quelqu’un d’autre 

pour l’anim
ation. 

Il précise que les colis de N
oël ont été trop longs

 à distribuer. U
ne proposition : faire un courrier 

en septem
bre pour dem

ander aux personnes concernées
 s’ils ne souhaitent pas de colis, s’ils 

peuvent venir le chercher (fixer le jour) ou s’il f
aut que le colis leur soit distribué. P

révoir la 
distribution de ces colis un sam

edi m
atin de 10 H

 à
 12 H

 avec l’organisation d’un « p
ot de l’am

itié » 
Il se peut qu’ainsi nous ayons m

oins de colis à ach
eter, et beaucoup m

oins à distribuer, ce qui sera 
plus facile, car tous les conseillers ne sont pas f

orcém
ent disponibles. 

 
- 

M
m

e C
O

R
N

E
T

 : S
ignale que la bouche en fonte en face chez elle, 

dépasse sur le trottoir et que 
cela est dangereux. Il faudrait rem

ettre du calcair
e tout autour. 

  
 

L
e

  m
a

ire
                                          

        L
e

  se
cré

taire
                             

            Les  co
n

se
ille

rs                       
             


